

Ministro cubano de Educación destaca el amplio intercambio profesional de nuestro país



La Habana, 7 mar (RHC) El intercambio internacional crece, incluso con los Estados Unidos, basado en la calidad del sistema educativo cubano, resaltó el [Ministro cubano de Educación Superior José Ramón Saborido](#).

Subrayó que a pesar del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno norteamericano contra nuestro país cifras muy altas de profesores intercambian experiencias con sus homólogos de otras naciones, así como participan en importantes encuentros internacionales.

El titular cubano precisó que Cuba trabaja en la introducción de nuevos procesos en la educación superior en búsqueda de una mayor calidad, así como significó que cuatro universidades ostentan la máxima categoría de excelencia, las de Oriente, La Habana, Las Villas y Tecnológica de La Habana José Antonio Echeverría.

Fuente: [PL](#).



Radio Habana Cuba